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Anfrage Ute Bellmann
im Ausschuss Umweltausschuss
am 17.06.2020
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Fraktion in der
Stadtvertretung Norderstedt

Anfragen zu Biomülltonnen
mit der Bitte um schriftliche Stellungnahme in der ersten Sitzung nach den Sommerferien.

Umweltausschuss vom 20.02.2019
Top 6:A 19/0089 — Entsorgung Bionrüll
In dieser Sitzung wurde der Beschluss gefasst, als Sofortmaßnahme die Biotonnen mit
Aufldebern zu versehen, die folgende Hinweise tragen sollen:

Stopp! Kein Plastik! Bei der Verwertung entsteht Mikroplastik!

1.Wann wird diese Aktion umgesetzt?

Umweltausschuss vom 19.06.2019
Top 16.5: M 19/0346 — Durchführung einer Sortieranalyse des Norderstedter Bioabfalls.
Es wurden im Juni durch MitarbeiterInnen der Technischen Universität Hamburg
Abfallproben entnommen zwecks einer anschließenden Analyse.
Um jahreszeitliche Schwankungen der Werte berücksichtigen zu können, wurden im
Dezember 2019 weitere Proben und Untersuchungen veranlasst.

2.Liegen hier  Ergebnisse vor?

3.Wann wird im Ausschuss darüber  ber ichtet?
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